



COMPTE RENDU D'UNE RÉUNION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'A.H.M.C.O. (L'« ASSOCIATION ») TENUE LE 27 AOÛT 2018 À L'ARÉNA BRUNO-VERRET À LÉVIS

Étaient présents à l'ouverture:

Maxime Gagné
Nadia Fortin
Mario Ouellet
Jean-Philippe Nadeau
Simon Cloutier
Christian Labbé

Étant des membres du conseil d'administration de l'Association

Était aussi présent à l'ouverture :

Alexandre Paré, coordonnateur des activités hockey de l'Association

1. Ouverture de la réunion et vérification du quorum

Le quorum étant constaté, la réunion est déclarée régulièrement constituée et ouverte à 19h00.

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour

Maxime Gagné fait la lecture de l'ordre du jour. Il est proposé de laisser le varia ouvert. Sur proposition dûment appuyée, l'ordre du jour est approuvé tel que proposé avec le varia ouvert.

3. Adoption du compte rendu de la réunion du 13 août 2018 et points de suivi

Il est convenu de reporter de quelques jours l'adoption du compte rendu de la réunion du 13 août 2018 pour laisser aux membres du conseil quelques jours pour le réviser avant diffusion. Il est convenu que les membres envoient leurs commentaires d'ici la fin de la journée du 17 août pour une diffusion subséquente.

Sur proposition dûment appuyée, le compte rendu de la réunion du conseil d'administration tenue le 13 août 2018 est adopté tel qu'il sera modifié suite à sa révision par tous les membres du conseil d'ici le 17 août prochain.

Les membres du conseil font le tour des points de suivi toujours en suspens de la réunion du 13 août 2018. Ces points seront discutés plus tard à même l'ordre du jour de la présente réunion.

4. Rapport du président

a) Suivi de la rencontre des présidents de Lévis

Maxime Gagné fait état la rencontre qu'il a eue il y a quelques jours avec les présidents des Éclaireurs et des Commandeurs. Divers sujets d'intérêt commun ont été discutés tels l'uniformisation des pratiques, la représentation commune des trois associations lors de discussions avec les ligues et la ville de Lévis, et le hockey féminin. Concernant le hockey féminin, les trois présidents sont d'accord qu'il est important pour



la rive-sud de Québec d'avoir un groupe féminin fort. À cet effet, les Éclaireurs et les Commandeurs ont accepté de faire la promotion du hockey féminin des Husky dans leur association respective.

b) Partenariat clinique de physiothérapie

Maxime Gagné résume l'offre reçue de la clinique de physiothérapie PCN pour un partenariat avec l'Association. Des discussions ont lieu concernant l'entente de la saison dernière avec le Groupe Santé CBI. Il est convenu de discuter avec les gens de CBI avant de prendre une décision sur ce partenariat. À suivre à la prochaine réunion du conseil d'administration.

Il est convenu de passer immédiatement au point 7 de l'ordre du jour.

7. Niveau Pee wee

Nadia Fortin se renseigne quant à l'état de la situation des candidatures pour les postes d'entraîneur double lettre. Des discussions ont lieu. Alexandre Paré mentionne que le dossier suit son cours. Il a rencontré récemment un autre candidat, et en rencontrera un nouveau dans les prochains jours.

Il est proposé qu'une rencontre se fasse à court terme entre les directeurs de niveau hockey et les administrateurs, afin de faire connaissance. Maxime Gagné mentionne qu'une rencontre se fera, mais pas avant la fin des camps. Les directeurs de niveau agiront comme évaluateurs pendant les camps, et les administrateurs se doivent de demeurer indépendants dans ce processus.

8. Niveaux Bantam-Midget-Junior

Maxime Gagné a discuté avec le président des Seigneurs quant à un candidat potentiel pour l'équipe bantam BB. Le poste n'est pas comblé à ce jour. Lotbinière est toujours à la recherche d'un entraîneur pour le bantam BB. Pour bantam AA, midget AA et midget BB, des discussions sérieuses sont en cours avec des candidats.

9. Hockey féminin

Mario Ouellet fait un suivi du développement dans le hockey féminin. Il informe les membres du conseil sur le déroulement des journées portes ouvertes prévues les 1^{er} et 2 septembre, notamment sur les séances d'information du samedi et sur l'horaire des matchs par niveau. Maxime Gagné sera présent samedi lors des séances d'information.

Mario Ouellet fait état d'un problème d'heures de glace à régler. 55% des filles évoluant dans la nouvelle structure intégrée AAA des As de Québec proviennent des Husky. L'association des As demande des heures de glace sur la rive-sud pour les pratiques et les matchs au prorata des filles qui proviennent du territoire de l'Association. Les membres sont d'accord que l'Association doit donner du temps de glace, mais les autres associations de Chaudière-Appalaches aussi, puisque les filles du Husky féminin proviennent de toutes les associations de Chaudière-Appalaches. Mario Ouellet mentionne qu'il travaille à régler ce problème.

Concernant le poste de directeur de niveau hockey féminin, sur proposition dûment appuyée, **IL EST RÉSOLU À L'UNANIMITÉ** de nommer Patrick Dubé au poste de directeur de niveau hockey féminin.



Des discussions ont ensuite lieu concernant les niveaux féminins. Le nombre élevé de gardiennes de but peewee est aussi discuté, et plusieurs solutions sont évoquées.

Au niveau des inscriptions du féminin, il est noté une augmentation par rapport à l'année précédente.

10. Hockey

a) État de la situation des inscriptions

Alexandre Paré fait état des inscriptions à ce jour dans tous les niveaux.

b) Déroulement des camps de sélection et mise en forme

Alexandre Paré fait état des inscriptions pour les camps double lettre : 68 atomes, 71 peewees, 47 bantams et 45 midgets. Il mentionne que tout est en ligne pour le début des sessions de mise en forme. Il travaille aussi à monter les équipes pour les camps de sélection.

Il est décidé que des tests physiques seront donnés pour les niveaux atome et peewee afin d'évaluer le développement des joueurs au cours de la saison. Ces tests seront pour tout le monde et obligatoires. Ces mêmes tests seront réalisés à trois occasions pendant la saison, soit maintenant, en milieu de saison et à la fin. L'Association veut ainsi analyser le développement des jeunes et aussi évaluer l'efficacité des programmes de développement à mettre en place au cours de la saison. Les résultats des tests seront remis à la fin de la saison sous forme de bulletin. Les gardiens auront leurs propres tests.

Il est confirmé que seul le comité de sélection hockey, formé des directeurs de niveau hockey externes, des entraîneurs externes et d'Alexandre Paré, prendra les décisions quant aux retranchements à venir. Les membres du conseil d'administration vont demeurer indépendants pendant toute la durée des processus d'évaluation.

Des discussions ont lieu sur le processus de retranchement des camps double lettre. Les membres désirent que ces retranchements se déroulent le plus humainement possible et dans le respect des joueurs. La façon de procéder n'est pas encore définie et le conseil étudie plusieurs scénarios. Il est convenu que chaque joueur pourra demander auprès de son responsable de niveau les points majeurs de son évaluation à la fin des camps de sélection, mais qu'aucune fiche d'évaluation ne leur sera remise. Une demande écrite devra être effectuée.

Stéphanie Laurin arrive à 20h50.

c) Entraîneurs-maîtres

Sur proposition dûment appuyée, **IL EST RÉSOLU À L'UNANIMITÉ** de nommer les personnes suivantes à titre d'entraîneurs-maîtres :

Nicolas Fauchon

Denis Brousseau

Guillaume Duval

Mathieu Gagné



De plus, suite aux pratiques MAHG, **IL EST RÉSOLU À L'UNANIMITÉ** de nommer les personnes suivantes respectivement à titre de directeurs de niveau MAHG et Novice :

Mathieu Gagné

Nicolas Fauchon

Il est convenu que Stéphanie Laurin rédige un projet de communiqué confirmant la nomination des entraîneurs-maîtres accompagné d'un court résumé de leur CV. Ce projet sera révisé par les membres du conseil d'administration. Sur proposition dûment appuyée, **IL EST RÉSOLU À L'UNANIMITÉ** de publier sur le site des Husky ledit communiqué suite à sa révision par les membres du conseil.

d) Directeur de niveau féminin

Déjà traité au point 9.

e) Retour sur les candidats non choisis

Alexandre Paré mentionne que certains candidats non choisis se sont proposés pour aider à divers niveaux. Ces gens seront contactés à court terme lors des diverses activités entourant les camps et le début de la saison.

f) Hors glace

Sur proposition dûment appuyée, **IL EST RÉSOLU À L'UNANIMITÉ** de donner le mandat des pratiques hors glace à l'équipe de Christian Tremblay pour la saison 2018-2019.

11. Administration

a) Arbitres

Le recrutement des arbitres est en cours, sous la responsabilité de Marc et Alexandre Paré.

b) Registrariat

Il a été approuvé et confirmé que l'Association prenne en charge le registrariat.

c) Suivi bandes novice mineur et affichage

L'Association est toujours en attente d'une soumission d'un fabricant de bandes pour les activités du novice mineur. Ces bandes pourraient aussi servir à d'autres activités organisées par les responsables de l'aréna. Le coût de ces bandes pourrait ainsi être partagé à 50% avec l'aréna. À suivre. Concernant le potentiel d'affichage, rien n'est encore confirmé, mais le dossier avance dans la bonne direction.

Il est convenu de revenir au point 5 de l'ordre du jour.

5. Niveau MAHG

Des discussions ont lieu sur le début des activités et les groupes à être formés. Maxime Gagné va se renseigner auprès de Marc Paré afin de connaître les horaires entourant le MAHG et le novice. Mario Ouellet mentionne qu'il y aura un novice majeur féminin et un novice mineur féminin.

Concernant les 4 ans, Maxime Gagné mentionne que lors de sa réunion avec les présidents des associations de Lévis, ils ont évoqué la possibilité de former un petit groupe distinct pour les 4 ans et s'arranger ensemble pour



faire des matchs entre Husky, Éclaireurs et Commandeurs. Ce projet est encore à l'état embryonnaire. Il faut voir avant tout le nombre de joueurs inscrits dans chaque association. À suivre à moyen terme.

6. Niveau Novice

Concernant les joueurs qui vont au Centre d'Excellence Hockey (CEH), suite à une rétractation de Hockey Québec par rapport à son règlement précédent, il est maintenant permis qu'ils évoluent aussi dans le hockey civil. L'Association en prend bonne note et va accepter des inscriptions s'il y a lieu.

Maxime Gagné mentionne que Marc Paré a fait une analyse du marché afin de fixer un prix pour le tournoi novice. Une décision est prise sur le prix. Il est convenu de rendre public le tournoi et de diffuser le formulaire d'inscription.

Des discussions ont lieu concernant les gardiens de but dans le novice mineur. Maxime Gagné mentionne que lors de la réunion de la LCRSE, il a été recommandé d'offrir aux enfants inscrits comme joueurs d'essayer la position de gardien. Les enfants inscrits gardiens auront toujours une priorité, mais si d'autres jeunes veulent essayer, il est convenu de leur permettre de découvrir cette position lors des pratiques. Ceci fait partie du projet de réforme novice dans le but d'augmenter le nombre de jeunes pratiquant cette position, qui est en perte de popularité depuis quelques années. L'Association ira aussi en ce sens et, dans la mesure du possible, pourra fournir un des équipements en inventaire pour permettre à un jeune de l'essayer. Cette information sera diffusée lors d'une éventuelle rencontre avec les parents du MAHG3.

Il est convenu de revenir au point 12 de l'ordre du jour.

12. Finances

a) Plan de commandites

Un plan de commandites doit être monté à court terme. Des discussions ont lieu concernant la visibilité que l'Association pourrait offrir en contrepartie de commandites (site internet, gilets?, bandes novices? pamphlets à distribuer aux gérants?, produits dérivés?). Il est convenu que les membres discutent à leurs contacts d'affaires et connaissances afin de « sonder le terrain » et monter par la suite un projet de plan de commandites.

b) Boutique satellite

Simon Cloutier et Christian Labbé résumant leur rencontre avec le propriétaire du Sports aux Puces de St-Nicolas. Ce dernier est prêt à faire une place dès maintenant dans son magasin pour les produits Husky, sans frais. Christian Labbé préparera une entente de marchandises en consignment à faire signer par Sports aux Puces lors des livraisons. Un suivi des inventaires en consignment sera fait. Il est aussi convenu que Simon Cloutier fasse fabriquer une bannière à afficher dans la boutique, et que Christian Labbé prépare un projet de communiqué pour diffusion rapide, suite à la révision par les membres du CA. Alexandre Paré et Simon Cloutier prépareront la liste d'inventaire à laisser en consignment, et Maxime Gagné ira livrer cet inventaire d'ici le weekend prochain.



13. Calendrier des réunions

Prochaines réunions (aréna Bruno-Verret) :

10 septembre à 19h00

9 octobre à 19h00

12 novembre à 19h00

10 décembre à 19h00

14. Varia

- a) Jean-Philippe Nadeau fait un suivi du développement du site internet.

- b) Maxime Gagné présente un projet de partenariat pilote entre l'Association et l'aréna Bruno-Verret concernant le hockey mineur libre. L'aréna vendrait des cartes de membre au prix de 75\$ donnant accès aux glaces lorsqu'elles ne sont pas utilisées par les associations utilisatrices et disponibles pour du hockey libre. Cette offre ne serait exclusive qu'aux membres Husky de 12 ans et moins et n'assurerait l'accès qu'aux membres Husky qui auraient acheté la carte de membre (incluant un parent accompagnateur). Il n'y aurait plus de hockey mineur libre offert autrement que par ces inscriptions. Sur proposition dûment appuyée, **IL EST RÉSOLU À L'UNANIMITÉ** i) d'accepter ce partenariat avec l'aréna Bruno-Verret, ii) de gérer les inscriptions pour l'aréna, et iii) de diffuser un communiqué aux membres de l'Association pour faire connaître cette offre.

15. Levée de la réunion

Ajournement proposé à 23h15 et fermeture de cette séance du conseil d'administration.

Christian Labbé
Secrétaire de l'assemblée